

バストス週報

第六九七号
昭和廿八年
八月十六日
発行

DIRETOR
KOITI MORN

REDATOR
SHION ODA

RUA PRES.
VARGAS 188
C. POST. 112

BASTOS
C. P

ANUAL
CR. #
500,00

REG. NO. 2695
São Paulo A. P.

幽邃 33

互譲の精神

いよいよバストスの次期市長候補の時頃
よりも決ったようだ。西氏の立候補の時頃
のように単一に絞ることは今では無理で
あろう。ディシヨ氏とザキミ氏とで行わ
れる選挙戦となる模様である。

一一九二〇年七月七日サントス出生(43才)

一九四五年バストス入り最初フランコ製

業に入り、のちエンリキ会計率弊所に奉

職十年勤続

バストス市制後第一回の市議に出馬

一九四八年ヨリ五ニ年まで。その間ニ

年議長を勤む。党はウゴボルヤのPTN。

一九五五年畠中市長時代PDCより市

議に当選、議長とな後進を指導す。

一九五〇年バストス商工会創立委員と

なり登録団体として発足。初代会長

となる。

一九五九年選舉に日本出馬せず、現在ま

一九五五年畠中市長時代PDCより市

議に当選、議長とな後進を指導す。

一九五〇年バストス商工会創立委員と

なり登録団体として発足。初

人ソクリ無用論

名古屋であつた語だそうです。愛情よ
り金のがかわいくなつた中年の夫婦、遂
に別れ語がもち上つた亭主は六十万円ば
かり妻の名義で貯金していを相です。へ
ソクリという奴です。こいつを全部妻に
もつて行かれては、ことめんどうと名古屋
地裁に債権保差押の申請したところ
夫は給料の残りをためたといふ。妻は
家計のやりくりで残したといふだろう。
どちらにも一理があり、一方的にどちらの
ものとは漸じがたい。全額はいかん半
分にしなさい」と裁判官
夫は全額がムリなら三分の二にしてく
れといつたが地裁では五分五分でなければ
はダメだと脚下しました。
ああこんな位なら妻名義でヘソクリん
じやなかつたとへソクリ端人でもあとの祭り
加藤裁判長「夫の給料がなければ金は
残らす。妻が乱費すれば貯金ところでは
ない。これは帰属不明の共有財産である
民法第七大ニ条により五分五分々配を申
渡す」
世の亭主族、女房族よへソクリなんか
あやめなされ別れる時のことを考える
なうほ、ぢやかくつかつてしまふに、こし



USSAMI
鰯こく鯉のあらわ
いつでも調理いたします
宇佐美のフエジョアーダは

バス名物

1963年 JULHO 七月 バストスの気温と降雨量 ブラジル農業部測候網

日	気温 + 気温 °C	湿度 °C	湿度 %	最高温度 °C	最低温度 °C	降水量 mm	風向	天候	雲量
1	23.0	15.0	37	30.0	18.0		SE		1
2	22.0	15.0	42	29.0	12.0		SE		1
3	19.0	15.0	60	27.0	14.0		NE	○	8
4	20.0	15.0	53	27.0	15.0		EE	○	2
5	18.0	14.0	59	27.0	13.0		E	○	
6	19.0	14.0	52	27.0	10.0		E	○	
7	22.0	15.0	42	29.0	12.0		N	○	
8	22.0	15.0	42	30.0	10.0		N	○	
9	22.0	14.0	36	30.0	15.0		SE	○	
10	22.0	13.0	32	30.0	7.0		N	○	
11	22.0	13.0	32	29.0	7.0		N	○	
12	23.0	14.0	33	30.0	6.0		N	○	
13	23.0	14.0	33	29.0	8.0		NE	○	
14	22.0	13.0	32	29.0	7.0		SE	○	
15	23.0	14.0	33	31.0	8.0		SE	○	
16	24.0	16.0	38	32.0	11.0		NN	○	4
17	25.0	16.0	36	33.0	12.0		NN	○	2
18	25.0	19.0	51	30.0	12.0		NN	○	
19	23.0	18.0	55	31.0	12.0		NEN	○	
20	25.0	18.0	44	32.0	16.0		NN	○	
21	26.0	19.0	40	32.0	12.0		NN	○	
22	20.0	16.0	61	25.0	17.0		NW	○	2
23	14.0	10.0	55	24.0	4.0		EE	○	4
24	16.0	11.0	53	25.0	8.0		EE	○	1
25	20.0	15.0	53	29.0	10.0		EE	○	1
26	21.0	16.0	54	28.0	14.0		EN	○	
27	22.0	15.0	42	28.0	13.0		N	○	
28	22.0	15.0	42	30.0	15.0		N	○	2
29	24.0	16.0	47	30.0	10.0		SE	○	
30	23.0	15.0	37	30.0	10.0		SE	○	1
31	23.0	15.0	37	31.0	10.0		E	○	5
平均	21.7	14.9	44	29.2	10.9	計 0			

日本政府は貴殿がブラジル国における
日系コロニア、特に我が郷土バストス移
住地建設のために尽された功績を讃えて
勲五等瑞宝章を授与する事になり、本日
其の目出度い傳達式が田付大使並に鶴哉
総領事御出席の下に斯くも盛大に行われ
ることになりましたが、私は先約が有す
て残念ながら出席出来ませんので私の兄
京野万治郎を代理として出席して貰い彼
を通じて此のメッセージを貴殿に捧げる
次第であります。

尚、この勲章の伝達式が日本移民渡伯
五十五年と日本植民地のバロメータとも
云ふべき、バストス移住地創立三十五周年
記念、並に第三回バストス卯祭の祭典に
挙行されることになつた事は、特別深い
意義を感じ、私は全コロニア、特に郷土
バストス在住の皆様と共に衷心より此の
佳き日を祝賀申上ねる次第であります。

貴殿は一九二八年にバストス移住地建
設の為めに、ここに来られて以来三十四年
間非常なる忍耐と、たゆまざる努力に依
りて今日のバストスを建設されたのであ

ります。現在ではミニシビオバストスはサンパウロ州内でも模範のミニシビオとして政府からも表彰され、一般からも賞讃されていりますが、今日のバストスを創るためにバイオニアの一人として働きぬいた貴殿「畠中仙次郎」の名はバストス否日系コロニア移民史に當然と輝き永久に残るのであります。私もバストスに育つた一人であり、バストスを故郷として愛しているので貴殿が今日、日本政府から叙勲された事に対し心からお祝い申上するものであります。と同時に又貴殿が今后も我々二世のため我が郷土バストスの為め、また日系コロニアの為めに一層尽されんことを御祈り申上ります。この拙い言葉を以て本日の祝辞に付える次第であります。以上

中仙次郎文

郎
教

4

末松 緑氏(バストス移住地事務所会計主任)
の長逝を深悼致します 七月二十八日逝去
週報社

支配人山本さんから長瀬されたことが新聞に出でいた。かねて健康をそこなわれていろことは、きいていたが、急に亡くなられると淋しい気がする。私は山本さんは面識はないが、手紙を三度程差上げて、その都度自筆の御返事をいただいているので、まるで縁故のない他人とは思えないような気がする。

私が山本さんに手紙を差上げるようになつたのは、実は自分の意志からではなく、他からせがまれ半ば強いやれで書いたのが始まりである。前に一度週報に、ミナスの泥鰌といふ題で書いたことがあるので詳述は省けるが、山本さんが三年前、日本へ帰られ、再渡伯する時、どうようと持ち帰り、之れを東山農場の池に放つて増殖を計つていることを、週報にちよつぱり書いたことがあります。ところが、その記事をよんだアロリア区の篠崎長五郎さんがやつて来て、そのトヨウを四五分譲してもらえただろうかというのである。私が週報にドジョウの記事を書いた以上責任があるというのである。いや私は山本法士とは一面識もなれど文通したことないから、と漸つた

子供の見た入植祭

山石喜游吉地之說也

アルト区在住各位様
アルト区男女青年団御一同様
アルト外の方
鶴原次郎様 田中龍一様
岡野庄平様 信太 戎様
三宅 一男様

AGRADECIMENTO

AOS SENHORES PROFESSORES ELOY BONNA E WALTER MATSUBARA E YUKO MATSUBARA, QUE TIVERAM A BONDADE DE NOS ACOMPANHAREM COMO RESPONSÁVEIS, PRESTIGIANDO COM ESFORÇOS INESTINIAVÉIS PELA ÓTIMA EXCURSÃO QUE TIVEMOS, A NOSSA SINCERA GRATIDÃO.

MUITO OBRIGADO

AGRADECEM OS
EXCURSIONISTAS DE 1963 DO

GINÁSIO SÃO JOSÉ DE BASTOS

御挨拶

和
たち

去る七月二十日サンハウロへ移転いたしました。在植中は大層御世話を誠に有難うございました。出発に当り御丁寧な餞別など頂き感謝に堪えません。尚有志の方々の御厚意で盛大な送別バイラーなどお催し下され大変ありがとうございました。

どじょうつづき

かれへちま

50

糸音

名物男 霜出さん 2.

が、篠崎さんの木バリに、こんまで出狀
付で、どじょう分譲依頼狀を出した處、存外
早く山本さんから返事が届いた。日伯文化協会氣
付で、どじょう分譲依頼狀を出した處、存外
目下増殖中だから、よく分けるわけには
行かぬが、うまく繁殖したら同好者にわ
けてあけろ「モリだ」という文面である。
半歳ほどたつと篠崎さんもう殖えた
時分だからもう一度問合せてくれろ、と
云つて来た。こんどは二回目だから、安安
く引受け「マタ分譲できませんか」と同
合せると、すぐ返事が来た。それによると
前に産卵を早める手段を講じたが効
果不良だった。今尚試験中、それによると
それからも、又問合せたが山本伝兵どう
しても分譲してくれると、どじょうな
った。篠崎さんの説によると、どじょうな
んで、ふやすの大根といふことない苦だが、
東山農場の池は水量が多くて姿を見せな
いかうひとほして見ると結果はすぐ判る
人だが、などといつていれた。あれから三
年近くなる。池を干して見ませんかと提
言しようとしているうち、かんじんの伝
士は急逝されてしまつた。どじょうはふえ
ているだろうか。それももう尋ねる、つて
を失つてしまつた。

(ま音)

霜出さんは、がむしゃらで頑固だったが
気性は竹を割つたよう明郎だった。世
話好きで、人からたのまれると、いやと云
ういふ男だった。越後から米つきと
云うと、とえのよう、次々と仕事を探しでは
屈託のない日を送つていた。
囲碁を打つでもなく、将棋を指すでも
なく、勿論マジヤンも知らず、花札いじり
たとえのよう、人の世話をすること
もやらない。唄や音楽は勿論、読書の趣
味もあつた様子はない。もし何が道楽と
云うものを探したら、人の世話をすること
と、と酒をのむこと位であつたが、ごたの
うことなり手弁当で何日かがつても平
氣だった。酒量も五十台まではビンがな
い。一度に一がらアセリヘーッヤなう一度に
六本・時間かけて飲み出したら二日で
も三日でも飲みつづけるから。また豪
の部类に入るであろう。
シ多聞にもれず五十過きて胃潰瘍をや
り手術で助かったがもう一寸で、おだぶつ
になるところだつたが、セルベ
イジヤならジレ位はいい相だ、などと勝
の予後三四ヶ月は禁酒していたが、セルベ

発売元 遠藤貿易株式会社

聖市ガルボンブエノ街二二番七階

スロバキア面白帖 一二三

青森の「むし菊」

阿房宮「阿房菊」と呼ばれる食用菊の花弁が原料。一個
分百三十GMを三十五センチ位の丸型のセイロに入れて
蒸し、のち一週間かけぼしにする。丸いが海苔のよう
ノシてあるので「菊のり」とも呼ばれている。阿房宮は盛岡
南部藩の藩主が京都から持参して八戸地方に移植、初め
は生でたべたが、のち「むし菊」として保存した。後商人が
集荷して売り出したものである。

熱湯に入れてさつとゆで、おひたし、酢のもの、あえも
のとする。また漬物に少し入れると、とてもおいしくなる。
みそ汁に浮かして、

スープ一味は營養に富んでいるので
調味料としては申しぶんありません

どのお店にもありますから
「スープ一味」と御指定下さい。



Tempo de Alta Qualidade
Glutamato de Monosódio 99.9%
SUPERAGI
Reg. S.P.A.P. N° 25.338 P. LÍQUIDO 100g.

手な理屈をつけて、二本三本とのみ重ねていい。再び大酒家に逆戻り。人が注意すると「おれは人生六十の定年を」とうにハッサレたのだから、いつ死んでも思いのこすことはない。これからは飲み放題だ」という始末である。たゞ霜出式处世哲学によると、これから余生は余徳のまゝなもので、人生のおつりに過ぎない。釣銭をためたとて高は知れている。

霜出さんは若い頃から風采みなりをかまわぬ人だつた。四十代では弊衣破帽といふ方が、まともな情子などかぶつたりを見たことはない。どんなボロ姿でも、服装によつて、へりくだるなどという考え方は更によつて天下を横行したものである。それが六十を過ぎる頃からメカレ始めたから面白い。いつも気のきいた上衣を着、靴など新しく上物をはいている。上衣も五六着用意して次々と取かえるのである。まるで新しいうれをする氣持を一度たずねてしまふた。

霜出さんは激しい感情家とは少しがう情熱家といふ部類に入る人だろう。老境に及ぶと、それが顯著になり、感激すると涙声になつたりする。人間とはそういうものだが、霜出さんの場合それが特に目立つのは、若い時ほど見せるような男ではなくかつたからであろう。

「前畠、兄等御夫妻には永い間御迷惑を掛け清めません。此の度、汝山を御饋別途頂き誠に有難く厚く御礼申上ます。私は学校に行婆さまと二人切り誠に淋しい三人しづかに暮して居り候。お隣日清外人はかりでボンジアでフロント。小供は学校に行婆さまと二人切り誠に淋しい人間が良いた工はないが、オイ一杯アモリ永続させん。小供は1口の豚同様です。娘の小供がエサを運んで呉れるから心配ないのが年とやらでシケストスに帰れば貴象始め隣道所のヤツカイ物だし取度くないのに誠に弱つて居る何とか良い手工はないか一つ頼むで御体大切に又会日造さよなら皆さんによろしく」

ト 静
ト ヨニ

八月四日

CASA RADIO

RANCHARIA

FOGÃO DACO ガスホゴン 月拂 3.500,00 より色々

Cochão de Mola コルションデモーラ(大) 2,600[#],00 より

Liquidificador リキシフイカドーV 毎月 1,700,00 より

Enceradeira エンセラデイラ " A. 140,00 より

MA. de Cos. SINGER シンガーミシン 4,800,00 より

全部 手付金なし

アーティマール 街

宮武ラジオ修理所

EIITI MIYATAKE

果^ハとふ^ハナラ^ハれ果^ハし身^ニ
立ち詰^ハ髮^ニ降^リ来^シ。^ハイナの毛^ニ
ハイナと^ハあるかなきかの午後^ノの風^ニ
明^ク戸^ニハイナ吹^キニ^モ厨^ノ朝^ニ
ハイナ散^ルニ世^ノ移^民は^メ時^ニ好^キ
窓^ノ外^ハハイナほこりの昼^ニカリ^ハ
ハイナ散^ル何^カ隙^{アリ}如^キ国^ニ系^音
ネオ^ン悲^イ眠^ル山^ニ捨^テ村^ニ捨^テて
轉^カけそ^う奇^カ岩^巨石^ニや山^ニ眠^ル南^子
裸木^ニ夕^焼を^まり^シ山^ニ眠^ル律^子
山^ニ眠^ル西^ハ夕^焼小^焼か^有系^音
山^ニ眠^ル土^人は今^も柳^子の壁^ニ米^子
だん^ハとのびる国道^ニ山^ニ眠^ル奇^峯
今宵^{マタ}ひとりトランポ^ニ山^ニ眠^ル寿^和
次^セ紀^ヘ絶^ガ人^ニ國境^ニ山^ニ眠^ル修^水

呆りとふハイナうらぶれ果てし身に
修水君は別に、ううぶれ果てては「ないが、気もとの
上で、自嘲して、みたのだろうか？
（S 評）

に手を取られて王の目前に座つた。チムールは手をとつて視力がにふり、あまけにまぶたがたれ下つているので、近侍が王のまぶたをつまみ上げねばならなかつた。チムールはクライホは西洋式に王の掌にキスしようと思つたが、中央アジアでは、そういう習慣はない。近侍に云われてやめた。

チムールはクライホにスペイン王の消息をさき、贈物などもつて来なくもよい。ただ使者をよこすだけで満足だ。スペインが榮えていることをきくだけであれ

い。この謁見後には、サマルカンドに滞在して、国賓として歓待された。チムールの末姫の結婚式にも招待された。その式場のスバラシイ天幕には、記して、いろ・サマルカンド城内にもアドウ園の沢山あること、住人の内約十五万人はアキリシヤ人などと捕虜を使つて工業農業をさせ、あることわかつた。チムールの施政は非常に文化的で、学問、芸術の隆興にも意を用いたので、サマルカンドを始め、オアシス都市の貿易は実に目ざましいものがあつた。サマルカンドを三せてあることは、全く中国征服を計画したというのではなく、可々戦争好きといふ外はない。会議を開いて二〇万の大軍を動員したのは、明朝のチムールが八十才になろうといふ老年で、中國征伐を計画したといふのは、全く驚く。チムールの晩年、アラブ人、ムーア人、アルメニア人はトルコ人、アラブ人、ムーア人、アルメニア人、アキリシヤ人などと捕虜を使つて工業農業をさせ、あることわかつた。チムールが自馬に打ちまたがった雄壯な錦絵は、戦国時代の日本にも、なかつたようである。彼はサマルカンドを北上してシル川を渡り、オトルル城で休養中急病にかかり、死んだ。一四〇五年二月十八日のことである。

○その後のチムール王朝

チムールの死後、孫のヒールムハマッドがあとつぎ、従弟のハリールに位を奪われ、一騎勳の後チムールの末子シャーリュクが國を統一した。シャーリュクは英明な君主で、國運は隆盛の極に達した。その子のウルフア、ベラモ偉人で且つ学者であつたが反乱者のため殺され、あと二代目に到り小アジアの東北隅ウラン湖の畔で遊牧して、朝最後の王スルタノ、アーフトは戦死し、チムール朝はここに亡びてしまつた。一七七〇年、岩村昌氏の西域とイスラムによる

チムールはサマルカンドに滞在して、国賓として歓待された。チムールの末姫の結婚式にも招待された。その式場のスバラシイ天幕には、記して、いろ・サマルカンド城内にもアドウ園の沢山あること、住人の内約十五万人はアキリシヤ人などと捕虜を使つて工業農業をさせ、あることわかつた。チムールの施政は非常に文化的で、学問、芸術の隆興にも意を用いたので、サマルカンドを始め、オアシス都市の貿易は実に目ざましいものがあつた。サマルカンドを三せてあることは、全く中国征伐を計画したといふのは、可々戦争好きといふ外はない。会議を開いて二〇万の大軍を動員したのは、明朝のチムールが八十才になろうといふ老年で、中國征伐を計画したといふのは、全く驚く。チムールの晩年、アラブ人、ムーア人、アルメニア人はトルコ人、アラブ人、ムーア人、アルメニア人、アキリシヤ人などと捕虜を使つて工業農業をさせ、あることわかつた。チムールが自馬に打ちまたがった雄壯な錦絵は、戦国時代の日本にも、なかつたようである。彼はサマルカンドを北上してシル川を渡り、オトルル城で休養中急病にかかり、死んだ。一四〇五年二月十八日のことである。

チムールの死後、孫のヒールムハマッドがあとつぎ、従弟のハリールに位を奪われ、一騎勳の後チムールの末子シャーリュクが國を統一した。シャーリュクは英明な君主で、國運は隆盛の極に達した。その子のウルフア、ベラモ偉人で且つ学者であつたが反乱者のため殺され、あと二代目に到り小アジアの東北隅ウラン湖の畔で遊牧して、朝最後の王スルタノ、アーフトは戦死し、チムール朝はここに亡びてしまつた。一七七〇年、岩村昌氏の西域とイスラムによる

paceiro Manoel chotti
井戸掘下水溝受員でも日給でも好評
御用の節は小沢筆製造所で
和セイロのマノエルとおたずね下さい
便所
シッヂへも出張いたします
CERAMICA TUPA
レシガ
ツパンのレンガ
オジロン・フルゴーゼと御指定下さい
太郎田屋カワラ
お取りつを申上ひます
カワラの見本ごらん下さい
蔣々石さん(台湾)で起つた話。ある女のアチャさん、二人の亭主を持っていました。一人はリンタク引き、他の一人は露天の古本屋。一人の収入では妻帯できぬので、男二人相談の結果、二人の収入で一人の女を共有したものでした。勿論内縁です。二三年はお互に不便なことも辛構平穏に過して参りましたが、それから夫の子を一人ずつ生んでから波風が立ち始めました。男二人は、けんかの絶えません。しかしアチャさんは子ヤツカリとしています。どうだい。あんな女、捨ててしまふやと相談一決ドロンをきめてしまいました。残された女は子供を抱えて亭主に迷られ路頭に迷い、キルン市の厚生署に救いを求めて来ましたが、係員に説明して、いわく「二人とも精神病者にちがいありません」

用紙が又々値上りする紙問屋から電報でおどかされました。読者の皆様にお氣の毒ですが、本紙も自然それに準ることになり相です。ご用心の程。

特

報

特

霜害見舞

草一候補に決定
去る八月九日 P S D からドトル・ルイス
クニヤ氏未植、十日各黨の責任者と会見。
フレフエント候補を一人に絞つてはどうか
といふアデマール氏の提案を受諾すること
補の指名を受けていたテイシヨ氏も指名
辞退を表明したので、市長候補は座喜味
氏一人となり、バスストスの要望通り
に単一候補実現となつたわけである。
左イトを争つて見ても、しようがないでは
ないか。すでにアデマール知事は座喜味
氏を候補として公認してしまつたから、
各党こそつて座喜味氏を推してもらいた
いと筋道のとおつた提言であつたので
バスストスの各党支部でも異議なく一本化
を支持することとなる。御同慶に
達えない。
フレ左イトに 座喜味ハウロ氏
ビッセ に エロイボーナ氏
(州立及私立中学の先生)
これで、もやもや一掃、次期市長はきま
つたも同様、選挙も形式に過ぎぬような
ものだが、棄权者が多かつたり、白票が
多くつたりすると、見ようによつては反
対の意志となるので、有権者は、こそつて
各自の義務を遂行されることが望ましい
市議候補の乱立を戒む。
すでに名乗りを挙げた日系候補だけで
は信太兄弟、柏原、太郎田、小林、佐々
木、後藤、小野、鶴、山中、高田、柏川
水島、吉田 氏等々多士滿々である。こ
れにデイジ、木ノリオ外氏有力者を加える
と二十名近くなるのであるまい。議
席十一に對し候補乱立も甚だしい。まだ
選舉の範囲の人もある相だが、面白半分な
気持ちで割込んでは面白くない。誰もが
れもバスストスを思うの一念にはちがいな
から、誰を断念せることも六ヶ敷レ
からうが、常に云うように鶴蚌ヘバボウ
の争は漁夫の利となることを忘れてはな
らぬ。
鶴不ツは鷺のこと、蚌ヘボウはかわす貝の
こと。鳥と貝がけんかしていゝ所へ漁夫
が通りかかり、ニヒキとも捕えられてし
まつたといふ、たとえ話が、こんどの選挙
にもよくあてはまるようだ。
日伯文化協会の幹部諸公よ、だまつて
見ていないで調停してあげたらどうです
かといふ声はムリのない正しい声だと思
ふがどうしたものであろうか。又市長候補を辞
退した崎田氏の名が市議候補の中に見え

去る八月十一日午後二時、州議京野四郎氏笑如バストスに姿をあらわし、ウサミ食堂で遅い昼食中、座在昧市長候補の応援演説にしては早いなと思つたら、霜害調査とお見舞のためとの事、滞在時間僅かに四十分、三時半ツパン菓のアヒオにて帰聖といふ忙しい旅の一こまであつた。去る八月九日(金)農務長官一行の京野氏はソロ線アーバルテニティ付近、タヤバパウリタ、ベンセスラウ近郊の霜害を調査して、バラナ州に入り、コリンガ、パラナバイ方面を訪問したが、さきしにまだる被害で一面の黒林と化した力不足、見るも痛ましい有様だったとの率八。%乃至一〇。%の被害である。しかも十年前の一九五三年の大霜の時は珈琲園^主は失望と悲嘆のドン底に叩き込まれた様子であつたのに比して今回の方がはるかに大きな被害であるにも拘らず、深刻な表情は見られなかつたといふ。つまりかに打勝つだけの経済的ゆとりを持つてゐる証左だと思われる。

又低地の珈琲は相模の期待かもてないので多く畑作に切換えられるだろうと見うれる。州当局^{ハテナ}の援助方針も畑作の方面に厚くなる見込とのこと。

十日はロンドリーナに於てバラナ州農務局と珈琲業者の霜害対策懇談会が開かれ、京野州議も聖州農務長官ウと之れに参加し、京野氏は、州こそ遠うけれどもの通りアテジル人として今回の霜害を受けた方々に対する同情を申上すると共に之れにくじける事なく対処されよう激励の辞を送^{スカイ}である。パウリス線の被害はバラナ方面に比して大そうございバストスは西瓜の産地で、小林にて御同情に堪えないと、今日はすぐ出發で御同情に堪えないと、今日はすぐ出發で失望するが皆こんなにまろしく御佑え願ひ人の調べによると相当被害のあつた模様で御同情に堪えないと、今日はすぐ出發で

募金のため

イターレージア建設

リーフア
発賣中

御援助乞

